

La Case de Santé
Centre de Santé et Pôle Santé Droits



SAMEDI 4 OCTOBRE 2014

A PARTIR DE 14H

JOURNEES PORTES OUVERTES

Pour les professionnel-le-s, usager-e-s et soutiens

Programme :

A 14h : présentation de la Case de Santé et des difficultés passées et actuelles

A 15h : la mobilisation contre la fermeture : que fait-on ?

La Case de Santé devra-t-elle fermer ses portes le 1er novembre prochain ?

Depuis huit années au cœur du quartier Arnaud Bernard à Toulouse, la Case de Santé a développé un projet innovant en matière de santé. La reconnaissance de la pertinence et de la qualité du travail accompli est unanime. Cette reconnaissance, pour précieuse qu'elle soit, ne suffit pas à faire vivre la structure dont les besoins sont pourtant très modestes. Aujourd'hui, les valeurs et principes mis en œuvre dans ce projet de santé trouvent un écho dans les discours publics en matière de santé, mais la structure n'a plus le temps d'attendre qu'une réforme de la santé donne enfin des moyens aux priorités annoncées sans que des financements ne soient dégagés.

**La Case de Santé
17 place Arnaud Bernard
31000 TOULOUSE**